



**Après une CAN réussie, le jeune latéral gauche camerounais nourrit désormais le rêve de rejoindre un club européen.**

Nouhou Tolo a été l'une des grandes attractions de la dernière édition de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN Cameroun 2022).

Auteur de prestations abouties tout au long de la compétition continentale, le natif de Douala s'est imposé durant tout le tournoi.

Le pensionnaire de Sounders Seattle aux Etats-Unis, rêve d'explorer d'autre horizon, pourquoi rejoindre un club européen pendant le prochain.

Mais quoi qu'il en soit, le jeune joueur de 25 ans entend rester modeste, et se concentrer dans son club actuel. **«Pour le moment je suis joueur de Seattle, je peux pas me prendre la tête maintenant. C'est vrai qu'il y'a deux ans j'aurais pu aller en Europe ça n'a pas abouti. Je vais rentrer et continuer à travailler dans mon club et pouvoir espérer dans le mercato de Juin rejoindre un grand club européen»**